

# XPOS

## Hadapi Suksesi Pilkada Gubernur Sulsel, Tim Mappasang API YL Gelar Silaturahmi di Pangkep

[HermanDjide - PANGKEP.XPOS.CO.ID](#)

Jan 23, 2022 - 18:45



PANGKEP- Dalam rangka menghadapi suksesi kepemimpinan, pemilihan umum

kepala daerah (Pemilukada) Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan periode tahun 2024 - 2029,

Tim Pemenangan yang memilih nama tim "Mappasang", akan mengusung Adnan Purichta Ichsyan Yasin Limpo, SH, MH, (API YL; Red) yang saat ini sedang sebagai Bupati Kabupaten Gowa itu,

Kini gencar lakukan silaturahmi termasuk di Pangkep, dan akan membentuk segera tim pemenangan di daerah-daerah wilayah provinsi Sulawesi Selatan.

Hal mana sebagai persiapan untuk meraih kemenangan, Tim pemenangan Mappasang Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur provinsi Sulawesi Selatan periode 2024 - 2029 lebih awal datang memperkenalkan, dan silaturahmi di Kabupaten Pangkep.

Tim Mappasang Provinsi Sulsel datang bertiga dipimpin Ir Dg. Manggalle, Dg. Malompo, Dg Nai dan didampingi Ir. Ali Fikri untuk membentuk tim mappasang Kabupaten Pangkep dengan dihadiri oleh segenap para aktivis dan tokoh masyarakat Kabupaten Pangkep, daratan pegunungan dan kepulauan.

Hadir Dr. Alwi Fatahillah, H. Hasan, Mustari Lareng, Muh Arham, SH, Abdullah, SE, Andi Syarifuddin, Usman, Deden dan sederetan aktivis bahkan tokoh pemuda dari kepulauan serta segenap wartawan.

Pertemuan pembentukan tim pemenangan Mappasang pertama kali Pangkep ini dipimpin langsung oleh Ir. Ali Fikri yang diadakan di kafe Shaheer depan stadion Andi mappe Kelurahan Padoang-doangan Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep pada Sabtu, 22 Januari 2022.

Menurut Ir Ali Fikri bahwa maksud pertemuan hari ini adalah dalam rangka menyampaikan salam dan hasrat serta keinginan Adnan Purichta IYL untuk maju sebagai Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan periode 2024 - 2029 kedepan, apakah sebagai orang nomor 01 atau 02 (Gubernur atau Wakil Gubernur; red) pada Pemilukada nanti.

Oleh sebab itu lanjut Ali Fikri, tim Mappasang ini datang untuk merekrut kita sekalian untuk dipasang pada struktur dalam pembentukan tim pemenangan Mappasang yang akan mengusung Adnan IYL sebagai Calon Gubernur atau wakil gubernur provinsi Sulawesi Selatan periode 2024 - 2029.

Nantinya kata Ali Fikri, tim Mappasang ini akan dikembangkan semaksimal mungkin dan merata se Kabupaten Pangkep.

Sementara oleh pimpinan tim Mappasang yang datang, Dg Mangalle menyampaikan harapannya untuk membentuk tim pemenangan suksesi kepemimpinan Pemilukada Provinsi Sulawesi Selatan Gubernur dan Wakil Gubernur, tentunya di pihak atau dari kubu Adnan IYL ini mengharapkan pembentukan tim terlebih dahulu agar bisa meraih kemenangan khususnya di Kabupaten Pangkep yang menurutnya selama ini keluarga Yasin Limpo sebagaimana Syahrul Yasin Limpo (SYL) dalam beberapa konstelasi pemilihan selalu kalah, maka kali ini berharap kedepan bisa menang.

Makanya kata Dg Mangalle, sebagai antisipasi segala kemungkinan tim

Mappasang ini harus dibentuk dan star lebih awal di Pangkep dengan strategi merangkul tokoh-tokoh tim terkuat termasuk lawan yang selalu mengalakan keluarga Yasin Limpo yang telah diundang dan hadir bersama kami dipertemuan ini sebagaimana diperkenalkan tadinya.

Dg Mangalle mengajak seluruh lapisan dan komponen bergandengan tangan bersatu padu mendukung Adnan Purichta IYL dengan visi misi besar dan luar biasa ini untuk Sulawesi Selatan terdepan.( Herman djide)